

– Stabwechsel im Gemeinderat –
Die Erste Bürgermeisterin Eva Linsnbreder verabschiedete
Hans-Karl Karches und vereidigte André Henneberger!

In der Sitzung am 23.07.2015 nahm Hans-Karl Karches (SPD/Freie Bürger), der dem Gemeinderat seit dem 19. März 1992 angehörte und vom 08. Mai 2000 bis zum 30. April 2014 das Amt des Zweiten Bürgermeisters bekleidete, aus gesundheitlichen Gründen seinen Abschied.

Die Erste Bürgermeisterin Eva Linsnbreder bedankte sich bei ihm namens der Gemeinde, aber auch persönlich, für die langjährige, überaus angenehme und befruchtende Zusammenarbeit im Plenum. Seit mehr als 23 Jahren – so Eva Linsnbreder in ihrer Laudatio – gestalteten Sie als Mitglied unseres Gemeindeparklaments die Zukunft von Kleinrinderfeld. Durch Ihre sach- und ergebnisorientierte Arbeit erwarben Sie sich schnell einen festen Platz im Kollegium. 14 Jahre standen Sie mir als Zweiter Bürgermeister zur Seite. Während Ihres kommunalpolitischen Wirkens haben Sie viele wegweisende Projekte angestoßen, begleitet und vollendet. Mit Ihren wohl durchdachten und nachhaltigen Konzepten gaben Sie unserem Dorf das Rüstzeug für die kommenden Jahre mit auf den Weg. Ich bedaure Ihr Ausscheiden sehr, habe aber vollstes Verständnis für Ihre Entscheidung, da gesundheitliche Aspekte immer und unbedingt Vorrang genießen. Ich bitte Sie, auch ohne offizielles Amt weiterhin gemeinsam mit uns an der Gemeindeentwicklung zu arbeiten und wünsche Ihnen für Ihre Zukunft alles erdenklich Gute. Die öffentliche Würdigung Ihrer großen Verdienste um unser Gemeinwesen habe ich für den Neujahrsempfang 2016 vorgemerkt.

Nach der Verabschiedung übertrug das Plenum den vakanten Sitz dem ersten Listennachfolger der SPD/Freien Bürger, André Henneberger. Die Erste Bürgermeisterin begrüßte den 36jährigen Betriebsleiter der gemeindlichen Trinkwasserversorgung im Gremium, nahm ihm den Amtseid ab und wünschte ihm bei allen anstehenden Entscheidungen stets eine glückliche Hand.

Unser Foto entstand nach dem Stabwechsel. Die Erste Bürgermeisterin Eva Linsnbreder (Bildmitte) verabschiedet Altgemeinderat Hans-Karl Karches (links) und gratuliert Gemeinderat André Henneberger (rechts) zur Übernahme des verantwortungsvollen Amtes.

